

ログ(丸太)に囲まれた暮らしの良さをたくさんの人に伝えたい

丸太材(ログ)を使ったログハウスをはじめ、関連製品の加工・施工を行う南部町のログクラフト事業協同組合(市川巖理事長 組合員6名)は、中央会の取引力強化推進事業を活用し、組合ホームページをリニューアルした。

新築住宅の着工戸数の減少とともにログハウス(丸太組構法)も減少しているが、コロナ過の巣ごもり需要で、ガーデニングなど自宅の外回り作業やインターネットでの情報収集の時間も増えていることから、ニッチな市場であるログハウス関連市場における受注拡大のためには、効果的なPRツールが必要と考え、取り組むことになった。

まず、委員会を立ち上げ、ホームページ制作におけるコンセプトと顧客ターゲットの明確化、課題の洗い出しや強みの再認識の作業を行った。組合の強みは、ログビルダー等建築工事業者、森林組合、製材業者、建築



ログクラフト事業協同組合

材料卸売業者が組合員となっていることから一貫した施工体制があり、また、取り扱う製品はログハウスをはじめ東屋(あずまや)など構築物やテーブル、ベンチ、フェンスなど多岐にわたっていることであった。

完成したホームページは「自然と調和する暮らしの提案」をコンセプトに、DIY志向の顧客向け体験スクールや各種製品の紹介など様々なコンテンツを発信する素晴らしいものとなった。

市川理事長は「今後はホームページを活用して組合員各社が最新の情報を適時に更新することで、自然と調和した暮らしやDIYに興味のある方、事業者の方にも訪れていただき、山梨のログを発信していきたい。さらに山梨県への移住者の増加や県産材の需要拡大にも貢献したい。」と意気込みを語った。

お問い合わせは組合まで

TEL: 0556-64-4555

H P: <https://logcraft.info/>

